



- Einzellaufen
- Paarlaufen
- Vierergruppen
- Formationen



- Solotanz<
- Paartanz<
- Showgruppen<
- Schaulaufen<



Platz 1 für Sina Vesper beim Internationalen Städtecup in Basel



Erneut international erfolgreich war die Rollkünstlerin Sina Vesper vom RRD Wuppertal.

Bislang war die Neunjährige jedoch lediglich im Solotanz international vertreten. Mit der Teilnahme am Internationalen Städtecup in Basel ging Sina erstmalig in der Sparte Rollkunstlauf international an den Start.

Und dies mit besonderem Erfolg.

Trotz Problemen im offiziellen Training am Freitag mit dem relativ glatten und ungewohnten Parkettboden, bewies Sina am Samstag im Pflichtwettbewerb besondere Nervenstärke.

Mit dem 3. Platz unter 16 TeilnehmerInnen nach drei Pflichtfiguren schuf sich Sina eine gute Ausgangsposition für den Kürwettbewerb am Sonntag.

Ihre Kür lief Sina Vesper ausdrucksstark und mit hohem Tempo. Lediglich kleinere Fehler bei der Waagepirouette und den Doppelsprüngen schlichen sich ein. So setzen die Wertungsrichter Sina auch im Kürwettbewerb auf Platz 3 unter hier 15 TeilnehmerInnen.

Die konstante Pflicht- und Kürleistung brachte der Rollkünstlerin des RRD Wuppertal den 1. Platz in der Gesamtwertung (13 TeilnehmerInnen) ein. Ein toller Erfolg.



Fotos: Sina Vesper mit Trainerin Birgit Vesper

